

La Jaume I dedica una exposición al Año Internacional de la Luz - Levante de Castelló - 16/10/2015

La Jaume I dedica una exposición al Año Internacional de la Luz

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales ha organizado una exposición sobre el Año Internacional de la Luz y las Tecnologías basadas en la Luz, enmarcada en la celebración del 25 aniversario de la UJI, que se puede hasta el 28 de octubre en el vestíbulo de la ESTCE. El acto de inauguración será a cargo del director de la Escuela, Joaquín Gual, hoy a las 12 horas.

La exposición pretende poner de relieve la importancia del fenómeno de la luz y las múltiples tecnologías basadas en la luz para la vida diaria, el futuro y el desarrollo global de la sociedad a nivel mundial. De esta forma, la muestra presenta una perspectiva general del potencial de la luz como lugar en que se dan cita la investigación, la técnica y la creatividad.